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• BRESLER Asegura que no habrá nuevo escape de amoníaco 

''No se repetirá'' . 
Algo "inusual, atípico, fuera de to

do contexto" y que "no se repetirá" 

fue la emanación de amoníaco produ

cida en la planta San Bernardo de 

Bresler, según el gerente de recursos 

cual informó que el servicio iníció un 

sumario sanítario, que podría culmi

nar con duras sanciones. 
Ilabaca explicó que dichas sancio

nes pueden ir desde una multa (de 

hasta 207 mil pesos) a la 
humanos de la empresa,Ju

lio del Canto. 
El incidente ocurrido el 

domingo pasado alarmó a 

la población y produjo 18 

casos de pánico en los ve
cinos, de acuerdo con el in

forme del Servicio de Sa

lud Metropolitano del Am

biente (SSMA). 

e Empresa 
negó que se 

hubiesen 
producido 
incidentes 
anteriores 

• paralización de activida

des. 
También criticó las mo

dificaciones al plano regu

lador que permiten edifi

car en zonas que antes eran 

industriales, con el consi

guiente riesgo para la sa-

EL DIPUTADO Andrés Aylwin 

también manifestó su preocupación, 

para lo cual se reuníó con el director 

de SSMA, Mauricio Ilabaca, tras lo 

lud de la población. 
EL GERENTE de Bresler, Julio 

del Canto confirmó que la fuga se 

produjo a raíz del corte de una cañe

ría mientras una empresa contratista 
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realizaba trabajos para enfrentar la 

temporada. 
Con respecto a las denuncias reco

gidas en terreno por el SSMA, según 

las cuales ya se han producido tres 

emanaciones anteriores, Del Canto 

explicó que "en operaciones con 

amoníaco, como la colocación de una 

válvula, siempre se produce una sali

da, pero es miníma. Y les vecinos que 

están junto a la industria, lo sienten, 

aunque no hay peligro para-nadie". 

Agregó que la empresa colabo

rará con todas las instancias de in

vestigación y que incluso los res

ponsables de Bresler ya han acudi

do al SSMA y a la Municipalidad 

de San Bernardo para explicar lo , 

sucedido. 


